



**PERTEMUAN PRESIDEN PALESTINA DAN MENLU AS**

Presiden Palestina Mahmoud Abbas (kanan) berjabat tangan dengan Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken selama pertemuan mereka di kota Ramallah, Tepi Barat, Selasa (31/1). Presiden Palestina Mahmoud Abbas mengatakan kepada Menteri Luar Negeri AS Antony Blinken bahwa pemerintah Israel bertanggung jawab penuh atas ketegangan dan kekerasan saat ini di wilayah Palestina.

## Dua Tahun Kudeta Militer, Myanmar Masih Alami Krisis

Sejak kudeta meletus, perekonomian Myanmar menjadi tertinggal.

**BANGKOK(IM)** - Kudeta militer Myanmar yang menggulingkan pemerintah terpilih Aung San Suu Kyi telah berlangsung selama dua tahun. Ribuan warga sipil tewas dalam konflik sipil dan banyak warga yang terpaksa mengungsi meninggalkan rumah mereka.

Perekonomian Myanmar pernah menjadi salah satu yang tumbuh paling cepat di Asia Tenggara. Sejak kudeta meletus, perekonomian Myanmar menjadi tertinggal.

Namun situasinya kini berubah, kudeta militer memicu aksi protes. Ribuan warga turun ke jalan-jalan dalam protes damai yang ditekankan dengan kekuatan memataikan.

Pada 1 Februari 2021, tentara Myanmar menangkap Suu Kyi dan anggota tertinggi partai Liga Nasional untuk Demokrasi yang berkuasa. Suu Kyi telah menang telak untuk mengamankan masa jabatan kedua dalam pemilihan umum November 2020.

Tentara mengatakan mereka bertindak karena ada kecurangan dalam pemungutan suara. Tetapi pemantau pemilu independen tidak menemukan

kegagalan besar. Kudeta ini dipimpin oleh seorang Jenderal senior Min Aung Hlaing. Dia berperan dalam penumpasan protes pro-demokrasi pada 2007. Kini Min Aung Hlaing memimpin pemerintahan militer Myanmar.

Pengulingan pemerintah sipil memicu demonstrasi yang meluas dan pembangkangan sipil. Pasukan keamanan menghancurkan demonstrasi oposisi dengan kekerasan.

Sejauh ini, hampir 3.000 warga sipil telah tewas dan puluhan ribu lainnya terpaksa meninggalkan rumah mereka akibat pertempuran antara pasukan keamanan dan warga sipil yang mengangkat senjata.

Bahkan warga sipil bersekutu dengan kelompok etnis bersenjata yang telah memperjuangkan otonomi selama beberapa dekade.

Dua tahun setelah tentara merebut kekuasaan, kehidupan di Yangon dan kota-kota besar lainnya telah kembali normal. Tetapi pertempuran di sebagian besar pedesaan telah membuat negara itu terpeleceh dalam konflik sipil.

Pembela hak asasi manusia

(HAM) mengatakan, militer dan pasukan keamanan telah melakukan penangkapan sewenang-wenang, serta melakukan penyiksaan dan pelanggaran lainnya untuk memadamkan perbedaan pendapat.

Kelompok pemantau hak asasi manusia pada Rabu (2/1) mengatakan, militer Myanmar beralih ke serangan udara untuk menghancurkan perlawanan bersenjata.

Militer bertanggung jawab atas penggunaan kekerasan besar-besaran di seluruh negeri. Militer oposisi telah melakukan pengeboman dan pembunuhan terhadap pejabat militer dan pendukung mereka.

Min Aung Hlaing pada Selasa menuduh para penentang kekuasaan militer mencoba untuk mengambil kekuasaan dengan "cara paksa yang salah."

Bank Dunia memperkirakan ekonomi Myanmar akan tumbuh 3 persen pada 2023, dengan beberapa kekuatan di bidang pertanian dan industri seperti pembuatan garmen. Pertumbuhan ini lebih kecil dari 2019, sebelum pandemi Covid-19 dan kudeta militer.

Kembalinya militer ke tampuk kekuasaan telah menghambat satu dekade reformasi dan membuat 40 persen penduduk hidup dalam kemiskinan.

Terlepas dari kontrol devisa

yang ketat dan ketidakpastian atas peraturan dan regulasi di bawah kekuasaan tentara, beberapa bisnis menemukan cara untuk beroperasi dengan menggunakan pembayaran informal dan saluran perdagangan. Pembukaan kembali rute perdagangan Myanmar dengan China juga membantu pertumbuhan ekonomi.

Tetapi risiko masalah keamanan meningkat karena konflik sipil. Perebutan kekuasaan militer mengundang kecamaran internasional. Sejumlah negara menjatuhkan sanksi, dan memotong beberapa aliran keuangan ke junta. Tetapi negara-negara tetangga di Asia Tenggara dan sekutu Myanmar yang paling kuat, Tiongkok, telah menolak keras untuk mengambil tindakan tersebut.

Jalan keluar dari krisis Myanmar masih buntu. Pemerintah yang dikendalikan militer memberlakukan undang-undang tentang pendaftaran partai politik. Langkah ini mempersulit kelompok oposisi untuk mengajukan tantangan serius terhadap kandidat yang didukung tentara dalam pemilihan umum (pemilu) pada akhir tahun ini.

Kritikus mengatakan, pemilihan yang direncanakan militer tidak akan bebas atau adil karena tidak ada media bebas. Sementara sebagian besar pemimpin Liga Nasional untuk Demokrasi dan

Suu Kyi telah ditangkap.

Partai tersebut telah menyatakan tidak akan menerima atau mengakui pemilu. Mereka menggambarkan pemilu yang digelar militer adalah "palsu". Menurut mereka, pemilu merupakan taktik militer untuk mendapatkan legitimasi politik dan pengakuan internasional.

Rencana pemilu ini juga ditentang oleh Pemerintah Persatuan Nasional. Pemerintah tandingan ini dibentuk oleh anggota parlemen terpilih yang dilarang mengambil kursi ketika tentara merebut kekuasaan. Pemerintah Persatuan Nasional berfungsi sebagai administrasi nasional paralel bawah tanah.

Satuan-satuan dari Tentara Nasional Rakyat, sayap bersenjata dari gerakan demokrasi yang dilarang, telah berusaha mengganggu persiapan pemilu. Mereka menyerang aparat pemerintah militer yang sedang melakukan survei penduduk untuk menyusun daftar pemilih.

Sementara itu, Suu Kyi yang merupakan kepala pemerintahan de facto, telah ditangkap dan ditahan sejak kudeta. Pada Desember, pengadilan memvonis Suu Kyi tujuh tahun penjara atas tuduhan korupsi. Militer menjatuhkan berbagai tuduhan terhadap Suu Kyi dengan total hukuman penjara 33 tahun. ● tom

## Sekjen NATO Peringatkan Potensi Pecahnya Konflik di Asia Timur

**TOKYO (IM)** - Sekretaris Jenderal Organisasi Pertahanan Atlantik Utara (NATO) Jens Stoltenberg mengatakan, China mengamati dengan cermat perang Rusia di Ukraina. Dia memperingatkan tentang sikap agresif yang diperlihatkan Beijing terhadap Taiwan.

"Jika Presiden (Rusia Vladimir) Putin menang di Ukraina, ini akan mengirimkan pesan bahwa rezim otoriter dapat mencapai tujuan mereka melalui kekerasan. Ini berbahaya. Apa yang terjadi di Eropa hari ini bisa terjadi di Asia Timur besok," kata Stoltenberg dalam konferensi pers bersama Perdana Menteri Jepang Fumio Kishida di Tokyo, Selasa (31/1), dilaporkan Bloomberg.

Jepang juga memiliki kekhawatiran jika China memutuskan untuk menyerang Taiwan sebab hal itu bakal berdampak pada keamanannya sendiri. Stoltenberg mengatakan NATO dan Jepang sepakat bahwa keamanan transatlantik dan Indo-Pasifik sangat terkait satu sama lain. "Apa yang terjadi di kawasan ini penting bagi NATO," ujarnya. Sementara itu, Fumio

Kishida mengatakan, negaranya akan mempererat kemitraan dengan NATO. "Kami menegaskan kembali bahwa kami akan membawa kerja sama Jepang-NATO ke tingkat baru, secara konkret, dengan mengembangkan hubungan dunia maya," ucapnya.

"Kami menyambut minat dan keterlibatan NATO di Indo Pasifik. Jepang akan mendirikan kantor perwakilan NATO dan mempertimbangkan untuk mengambil bagian dalam berbagai pertemuan NATO secara rutin," kata Kishida menambahkan.

Dalam pernyataan bersama yang menguraikan rencana untuk meningkatkan kerja sama NATO-Jepang, Stoltenberg dan Kishida menyoroti kekhawatiran atas peningkatan kerja sama militer Rusia dengan Tiongkok, termasuk melalui operasi serta latihan gabungan di dekat Jepang. Mereka juga sangat menentang setiap upaya sepihak untuk mengubah status quo dengan kekerasan atau paksaan di Laut China Timur. Mereka mendesak penyelesaian damai atas masalah lintas-Selat. ● gul

## Nilai Mata Uang Lebanon Devaluasi 90 Persen

**BEIRUT(IM)** - Gubernur bank sentral Lebanon Riad Salameh mengumumkan, negara itu akan mengadopsi nilai tukar resmi baru 15 ribu pound per dolar AS pada 1 Februari. Penetapan itu menandai devaluasi 90 persen dari nilai resmi saat ini yang tetap tidak berubah selama 25 tahun.

Pergeseran dari kurs lama 1.507 ke 15 ribu masih jauh dari pasar paralel. Pound Lebanon dijual dengan nilai di sekitar 57 ribu per dolar pada Rabu (1/2). Pasar Lebanon saat ini semakin terdolarisasi. Sebagian besar perdagangan berlangsung sesuai dengan tingkat pasar paralel. Pound telah kehilangan sekitar 97 persen nilainya sejak mulai terpecah dari tingkat 1.507 pada 2019.

Salameh mengatakan, bahwa bank komersial di negara itu akan melihat bagian dari ekuitasnya yang berada dalam penurunan pound setelah diterjemahkan ke dalam dolar pada 15 ribu, bukan 1.500. Untuk meringankan dampak dari pergeseran ini, bank akan diberi waktu lima tahun untuk menyusun kembali kerugiannya akibat devaluasi.

Menurut Salameh, perubahan menjadi 15 ribu adalah langkah menuju penyatuan berbagai nilai tukar. Tindakan ini sejalan dengan rancangan kesepakatan yang dicapai Lebanon dengan Dana Moneter Internasional (IMF) tahun lalu yang menetapkan persyaratan untuk membuka bailout 3 miliar dolar AS.

IMF telah mendukung penyatuan suku bunga segera dan mengatakan pihak berwenang Lebanon harus menangani langsung kerugian sektor keuangan yang diperkirakan mencapai 70 miliar

dolar AS. Secara luas kerugian ini dipandang sebagai akibat dari pengeluaran yang boros, korupsi, dan salah urus selama beberapa dekade.

Tapi rancangan rencana pemerintah telah mengusulkan pendekatan jangka panjang. Seorang analis Mike Azar mengatakan, periode lima tahun untuk menyusun kembali kerugian tidak sejalan dengan pandangan IMF bahwa kerugian harus segera ditangani.

Tanpa kerangka restrukturisasi bank yang komprehensif, bank harus mengumpulkan modal dari pemegang saham untuk menutupi kerugiannya. Bank juga bisa meneruskan kerugian kepada deposan dengan mengizinkan mereka menarik diri dari rekening dolar dalam mata uang lokal. "Mereka tidak dapat melakukannya dengan segera, jadi bank sentral memberi mereka waktu lima tahun untuk melakukannya," kata profesor ekonomi di Universitas Johns Hopkins.

Kesepakatan IMF secara luas dilihat sebagai satu-satunya cara bagi Lebanon untuk mulai memulihkan kepercayaan pada sistem keuangannya. Kucuran itu bisa mendorong pemulihan dari keruntuhan ekonomi selama beberapa tahun belakangan. Perubahan nilai tukar diperkirakan tidak akan meringankan salah satu aspek krisis yang paling melemahkan bagi warga biasa Lebanon. Warga Lebanon saat ini masih tidak mampu untuk secara bebas mengakses simpanan dolarnya.

Sementara pengaturan modal tidak pernah diberlakukan secara resmi di Lebanon, bank sejak 2019 telah memberlakukan pengaturan sendiri. Mereka sangat membatasi penarikan dalam dolar dan pound Lebanon. ● ans

## Washington Siapkan Bantuan Senilai 2 Miliar Dolar AS untuk Ukraina

**WASHINGTON (IM)** - Amerika Serikat (AS) mempersiapkan bantuan militer senilai lebih dari 2 miliar dolar AS untuk Ukraina. Bantuan ini diperkirakan mencakup roket jarak jauh yang dikirim pertama kalinya.

Dua pejabat AS yang memberi pengarahannya tentang masalah tersebut pada Selasa (2/1) mengatakan kepada Reuters, bantuan senjata diharapkan akan diumumkan paling cepat minggu ini. Pengiriman bantuan juga mencakup peralatan pendukung untuk sistem pertahanan udara Patriot, amunisi berpemandu presisi dan senjata anti-tank Javelin.

Salah satu pejabat mengatakan, sebagian dari paket itu berasal dari dana yang dikenal sebagai Inisiatif Bantuan Keamanan Ukraina (USAI). Inisiatif ini memungkinkan pemerintah Presiden Joe Biden mendapatkan senjata dari industri, bukan dari stok senjata AS.

Dana USAI akan digunakan untuk pembelian senjata baru, termasuk Ground Launched Small Diameter Bomb (GLSDB) buatan Boeing Co, yang memiliki jangkauan 94 mil atau 150 kilometer. Amerika Serikat telah menolak permintaan Ukraina untuk rudal ATACMS dengan jangkauan 185 mil atau 297 kilometer.

Kisaran yang lebih jauh dari bom luncur GLSDB dapat memungkinkan Ukraina mencapai target yang berada

di luar jangkauan. Senjata ini juga dapat membantu Ukraina menekan serangan Rusia.

Reuters pertama kali melaporkan proposal Boeing untuk mengirim GLSDB ke Ukraina pada November. Pada saat itu diharapkan GLSDB bisa berada di Ukraina pada musim semi.

GLSDB dibuat bersama oleh SAAB AB dan Boeing. Senjata ini menggabungkan Bom Diameter Kecil (SDB) GBU-39 dengan motor roket M26. GLSDB dipandu GPS, dan mampu mengalahkan beberapa gangguan elektronik. GLSDB dapat digunakan dalam segala kondisi cuaca, dan melawan kendaraan lapis baja.

Sementara GBU-39 akan berfungsi sebagai hulu ledak GLSDB. GBU-39 memiliki sayap lipat kecil yang memungkinkannya meluncur lebih dari 100 kilometer jika dijatuhkan dari pesawat dan mengenai target berdiameter sekecil 3 kaki atau 1 meter.

Dana USAI juga akan digunakan untuk membayar lebih banyak komponen pertahanan udara HAWK, sistem kontra drone, kontra artileri dan radar pengawasan udara, peralatan komunikasi, drone PUMA, dan suku cadang untuk sistem utama seperti Patriot dan Bradley. Seorang pejabat AS mengatakan, bantuan kepada Ukraina juga mencakup sejumlah besar peralatan medis untuk melengkapi tiga rumah sakit lapangan yang disumbangkan oleh sekutu lain. ● gul

## 28 Orang Tewas Akibat Serangan Kelompok Bersenjata di Burkina Faso

**OUAGADOUGOU(IM)** - jasad 15 pria yang terdiri dari Sekurangnya 28 orang termasuk tentara dan warga sipil ditemukan sehari sebelumnya setelah serangan Charles mengatakan, orang-orang bersenjata telah menargetkan dua kendaraan pengangkut yang membawa delapan perempuan dan 16 laki-laki.

"Wanita dan satu pria dibebaskan, dan pada 30 Januari, jenazah para korban yang menunjukkan tanda-tanda terkena peluru ditemukan di dekat desa Linguekoro," kata gubernur Charles dalam pernyataannya seperti dikutip laman Aljazeera, Rabu (1/2).

Pembunuhan terbaru terjadi ketika Burkina Faso dan Niger tetangganya di Mali dan Niger memerangi kelompok bersenjata yang terkait dengan al-Qaeda dan ISIS. Kedua kelompok

bersenjata itu telah menduduki wilayah di negara gersang dan sebagian besar pedesaan di utara. Mereka mengeksekusi ratusan penduduk desa dan mengusir hampir jutaan penduduk. Para pejuang juga telah memblokir kota dan desa, memperburuk krisis pangan.

Pada Kamis pekan lalu, kantor berita AFP melaporkan bahwa setidaknya 10 warga sipil tewas dalam dua serangan di kota Dassa di Burkina Faso barat-tengah, sekitar 140 km (90 mil) barat ibu kota Ouagadougou. Dengan lebih dari sepertiga wilayah Burkina Faso kini berada di luar kendali pemerintah, rasa frustrasi di kalangan tentara mengenai penanganan situasi keamanan memicu dua kudeta tahun lalu. ● ans



**UNJUK RASA WARGA PRANCIS**

Warga berunjuk rasa menentang rencana reformasi pensiun pemerintah yang kontroversial di Lille, Prancis, Selasa (31/1). Warga di seluruh Prancis turun ke jalan memprotes rencana reformasi pensiun pemerintah yang kontroversial. Pemogokan nasional pertama diadakan pada 19 Januari.

## Tunjuk Putrinya Jadi Penasihat Ekonomi, Anwar Ibrahim Tuai Kontroversi

**MALAYSIA (IM)** - Perdana Menteri (PM) Malaysia Anwar Ibrahim menuai kontroversi setelah menunjuk putrinya, Nurul Izzah Anwar sebagai penasihat senior ekonomi dan keuangan negara. Badan pengawas korupsi, Transparency International Malaysia (TI-M) menyebut penunjukan itu bisa meningkatkan implikasi negatif terhadap Indeks Persepsi Korupsi (CPI) negara tersebut.

Dilansir media Malaysia, The Star, Rabu (1/2), Presiden TI-M Dr Muhammad Mohan mengatakan penunjukan itu bisa menimbulkan isu konflik kepentingan dan nepotisme. "Pandangan kami adalah itu memberikan sinyal yang salah dan jika tidak diperbaiki, itu akan menjadi faktor yang akan muncul di CPI," katanya ketika ditanya pandangannya tentang penunjukan tersebut. Muhammad menekankan bahwa PM Anwar Ibrahim sendiri sebelumnya telah berbicara menentang nepotisme dan penunjukan putrinya untuk jabatan tersebut akan menimbulkan persepsi bahwa nepotisme telah merayap kembali ke negara tersebut. Dia pun mendesak Anwar untuk mempertimbangkan kembali keputusannya.

Namun, dia menegaskan bahwa dia tidak mempertanyakan kemampuan Nurul Izzah ataupun integritasnya. Sebelumnya, Nurul Izzah telah mengungkapkan dalam wawancara eksklusif dengan Sunday Star, bahwa dia telah menjabat sebagai penasihat senior Perdana Menteri sejak 3 Januari.

PM Anwar pun telah bicara mengenai hal tersebut dalam konferensi pers yang digelar pada Minggu (29/1) lalu. Menurut Anwar, putrinya tidak digaji untuk jabatan tersebut. "Saya tak bayar yang sepeser pun kepadanya (Nurul Izzah)," kata Anwar seperti dibacakan media lokal, Malaysiakini.

Asisten Nurul Izzah, Amir H. Ghazali mengatakan, penunjukan Nurul Izzah adalah hak prerogatif Perdana Menteri dan harus dihormati. Menurutnya, tak ada unsur nepotisme atau kronisme dalam penunjukan tersebut. ● gul